

30/10/2020

Fiscalía realizó taller de capacitación para periodistas de toda la región

La Política Nacional de Comunicaciones que existe en el Ministerio Público desde el año 2017 tiene dentro de sus objetivos aumentar el conocimiento y la comprensión del trabajo que a diario ejercen las distintas fiscalías. Tarea que a diario trata de cumplir la Unidad de Comunicaciones informando respecto al trabajo que llevan a cabo fiscales y funcionarios por las distintas plataformas y que tiene una relación directa con los medios de comunicación. Son ellos quienes finalmente permiten que esta labor se vea reflejada a los ciudadanos, por ello es importante mantener una comunicación constante con ellos y entregarles herramientas que les permita ejercer mejor su labor. Desde el año pasado la Fiscalía Regional de Valparaíso, liderada por la Fiscal Claudia Perivancich, ha impulsado nuevas instancias de capacitación para periodistas de la región. Se realizó en Viña del Mar un encuentro con prensa para hablar sobre los procesos de victimización y en San Felipe se logró concretar previo al estallido social, una capacitación con medios de comunicación en distintas nociones del derecho.

Este año y a raíz de la pandemia se debió adaptar este programa para poder ejecutarlo a través de Zoom, encuentro que se desarrolló la tarde de este jueves 29 de octubre a través de Zoom. Los abogados asesores de la Fiscalía Regional, Felipe Marchant y Daniel Polanco, fueron los expositores de esta jornada de capacitación. Participaron periodistas de medios de comunicación de toda la región, encargados de comunicaciones de instituciones y de servicios público, además de periodistas de universidades de la zona.

En el taller se explicó a los presentes todo el proceso penal que sigue un caso, principales delitos y penas, además de resolver dudas respecto a medidas de protección, salidas alternativas y condenas. La actividad, organizada por la Unidad de Comunicaciones, tuvo una importante recepción entre los periodistas de la región y se mantendrá a futuro con nuevas instancias de encuentro que permitan dar a conocer la labor del Ministerio Público, además de aclarar dudas a quienes a diario tienen la labor de comunicar e informar sobre el trabajo que realiza la Fiscalía en la región de Valparaíso y el país.

